



RÉGION ACADÉMIQUE NOUVELLE-AQUITAINE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 19 janvier 2024

22 JANVIER : JOURNÉE FRANCO-ALLEMANDE DANS LA RÉGION ACADÉMIQUE NOUVELLE-AQUITAINE

Chaque année, la journée franco-allemande permet de faire connaître, dans les établissements scolaires des deux pays, la culture et la langue du pays voisin. Des ateliers sont menés par les élèves et leurs enseignants en lien avec ceux de leur école ou de l'établissement partenaire afin de mener des actions placées sous le signe du slogan suivant : "France et Allemagne – Unies pour la paix / Deutschland und Frankreich – für den Frieden vereint"

La date du 22 janvier a été choisie en 2003 lors du 40e anniversaire du Traité de l'Élysée. Signé le 22 janvier 1963, il avait pour ambition d'ancrer la réconciliation franco-allemande au sein de la société, en particulier par le biais de la culture et des échanges de jeunes.

A l'occasion de cette journée, des outils sont mis à la disposition des établissements pour les aider à mettre en œuvre des projets mettant l'accent sur les atouts apportés par le plurilinguisme et la découverte d'une culture étrangère (ouverture culturelle, accès à de nouvelles opportunités économiques...).

Au sein de la région académique Nouvelle-Aquitaine, des actions seront menées afin de célébrer l'amitié franco-allemande : accueil d'élèves germaniques, décoration des établissements, repas à thème, expositions, concours...

Découvrez la liste des activités mises en place au sein de la région académique :

<https://padlet.com/dareic86/journ-e-franco-allemande-2024-7f6segqq5r5ld6pc>

Pour en savoir plus sur la journée franco-allemande : <https://www.ac-bordeaux.fr/22-janvier-journee-franco-allemande>

CONTACTS PRESSE

Région académique Nouvelle-Aquitaine

Valérie Courrech, directrice de la communication : 06 15 56 12 84

Yolande De Souza, responsable de la communication : 06 61 57 68 64

Sophie Desmoulin, directrice de la communication : 06 26 88 66 79

communication@region-academique-nouvelle-aquitaine.fr